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Abstract (en)
[origin: US6045402A] A high-frequency coaxial right-angle connector element has coaxial connecting lines disposed in a housing. The housing is
formed from metallized plastic and is provided with many contact bases peripherally on its underside. The contact bases serve to fasten the housing
onto or on a board and to connect the coaxial connecting lines with associated terminals on the board. The coaxial connecting lines are inserted into
straight tubular leadthroughs in the housing, formed in a plane parallel to the underside of the housing. The leadthroughs have groovelike recesses
on the rear of the housing, in which the rear end pieces of the internal conductors extend downwardly out of the housing.

Abstract (de)
HF-Koaxial-Winkelsteckverbinderteil, bestehend aus in einem Gehäuse (5) angeordneten koaxialen-Verbindungsleitungen (2), bei dem das aus
metallisiertem Kunststoff bestehende Gehäuse (5) randseitig an seiner Unterseite (8) eine Vielzahl von Kontakt-Standfüßen (9) aufweist, die
sowohl der Gehäusebefestigung auf oder an einer Platte als auch der Verbindung der koaxialen Verbindungsleitungen (2) mit diesen plattenseitig
zugeordneten Anschlüssen dienen, bei dem die koaxialen Verbindungsleitungen (2) im Gehäuse (5) in gerade rohrförmige Durchführungen (6)
eingesetzt sind, die sich in einer zu seiner Unterseite (8) parallelen Ebene befinden, bei dem die Durchführungen (6) an der Rückseite (7) des
Gehäuses (5) nutartige Aussparungen (13) aufweisen in denen die hinteren Endstücke (14) der Innenleiter (15) nach unten aus dem Gehäuse (5)
herausgeführt sind. <IMAGE>
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